#### PLAN DE GOBIERNO

#### MUNICIPIO MARACAIBO ESTADO ZULIA,

# CIRCUNSCRIPCIÓN Nº 1, PARROQUIAS: CRISTO DE ARANZA Y CECILIO ACOSTA.

## RALIZADO POR EVANGELISTA ESTUDIANTE EN EDUCACIÓN, MENCIÓN CIENCIAS Y TECNOLOGÍA. STEFHANNY GUERRERO

Guiados por el plan divino de nuestro Señor Jesucristo para Bendecir nuestra ciudad expresamos:

# "Maracaibo el Tiempo de Dios Ha Llegado"

Reorganizar una Nueva Visión de las parroquias Cristo de Aranza y Cecilio Acosta, formando en lo espiritual, familiar, cultural, amor familiar, valores que impulsen el desarrollo de los habitantes de dicha comunidad formando así verdaderos ciudadanos y ciudadanas responsables.

# Área de seguridad:

Trabajar mancomunadamente con los cuerpos policiales en refuerzo de patrullaje nocturno y diurno, trabajando con las comunidades donde se coloquen efectivos de seguridad por sector y familias, impartiendo talleres de seguridad a la comunidad por medio de cuerpos policiales que permitan al ciudadano ser mas responsables con sus partencias.

Se realizara un diagnostico del funcionamiento de los cuerpos policiales por medios estratégicos que guarden la identidad del ciudadano para así mejorar las fallas y debilidades que puedan presentar los cuerpos policiales, como lo puede ser sus uniformes, su vías de acceso apara ir al trabajo, permitiendo de esta forma ir mejorando la calidad de la seguridad en las parroquias

#### Área de servicio Aseo Urbano:

Se realizaran charlas sobre la recolección de basura. Se revisara las areas donde no se pasa el servicio de aseo urbano para

reestructurar dichas rutas que no están funcionando, ir a la calle a preguntar a las comunidad si esta siendo correcto el funcionamiento del servicio para mejorar las fallas presentes en dicho beneficio, todo esto permitirá mejorar la salud de las parroquias, y de esta forma tener unas calles limpias y sin contaminación.

## Área Espiritual:

Sin Dios no somos nada, partiendo de esto trabajar arduamente con las iglesias cristianas junto con el gobierno municipal donde lo principal es la restauración de la familia, devolviendo los valores, otorgando una Biblia a cada casa, repartiendo tratados que edifiquen la vida de las personas y la búsqueda de Dios, creando de esta forma diversas oficinas que se encarguen de visitar y llevar la palabra de asistiendo a las familias de la comunidad.

### Área vial:

Recuperar calles, asfaltar vías, avenidas y calles a su vez pintarlas, colocar versículos bíblicos que edifiquen nuestras vidas, colocar señalizaciones que indiquen las calles y avenidas de los diferentes sectores para así llegar a direcciones correctas sin extravíos algunos.

# Área cultural deportiva:

Reforzar la historia de nuestras parroquias lo bonito de ellas, organizar equipos de diferentes deportes que permitan el desarrollo de actividades recreativas donde los niños, niñas, adolescentes, madres, padres, y aun las personas de la tercera edad recuerden lo importante del deporte en la sociedad, impulsando los enfoques históricas y de valores familiares estando el amor de Dios sobre cada una de estas actividades

# Área de ayuda social y de salud:

Mejorar los sitios de consulta de salud en diferentes áreas dentro del mismo, creando a su vez un área de ayuda social que permita la asistencia de las familias en situación de calles, creando asociaciones para madres solteras que no tengan donde vivir con sus hijos, adultos mayores y de mas personas que se encuentren en situación de calle formando instituciones que los forme para prepararse como profesionales y ser ciudadanos ejemplares, dignos de respeto.

# Área turística y apoyo financiero:

Desarrollar programas de turismo donde reconozca el valor de nuestras vías principales .sedes importantes que forman parte de nuestra parroquia.

Apoyando a las pequeñas y medianas empresas dentro de las parroquias que impulsen la economía y el buen funcionamiento de diversos productos que en estos empresarios desarrollen sus negocios.